



PEI - Sorties au Conseil départemental

publié le 07/02/2019 - mis à jour le 15/05/2019

Les élèves de 3e participant au PEI ont assisté à des interventions au Conseil départemental

A deux reprises au cours de ce mois de janvier, le 15 et le 31, les élèves de 3e qui participent au programme PEI en lien avec le Département et Sciences Po Lille ont pu découvrir l'hémicycle du Conseil départemental.

Le 15 janvier, ils ont assisté à deux présentations : Olivier Grégoire, directeur général des services du département, a présenté l'aménagement du territoire, puis Florence Péchevis, vice-présidente à l'éducation, leur a présenté le fonctionnement et les compétences du département et son parcours personnel.

Les élèves ont retrouvé leur place dans l'hémicycle le jeudi 31 janvier pour participer à un échange par visioconférence avec Stéphane Prince, responsable du programme à Sciences Po Lille, et quatre étudiants de cette école qui ont pu présenter leur parcours et répondre à toutes les questions des élèves des collèges participant au programme.

Ces deux sorties ont été une expérience importante dans cette année de 3e.

En plus de ces sorties, les élèves ont rencontré plusieurs élus du territoire : Sandrine Précigout (conseillère départementale et adjointe au maire de Roumazières), Philippe Bouty (président de la communauté de communes de Charente Limousine, conseiller départemental et adjoint au maire de Confolens) et Fabrice Point (conseiller départemental, vice-président de la communauté de communes de Charente Limousine et conseiller municipal de Chasseneuil sur Bonnière). Ces rencontres ont été l'occasion de riches échanges avec les élus sur leur fonction et sur le projet d'aménagement que les élèves doivent concevoir.